PRESENTACIÓN

Una jornada de investigación cuyo resultado nadie lo conoce, sólo significa tiempo, energía y dinero mal gastado, en síntesis, es un acto nulo pues no produce efectos, nadie lo conoce, nadie lo emplea, nadie se beneficia; es contrario a la finalidad de la investigación científica, que es la mejora del conocimiento y el perfeccionamiento de la humanidad.

La Revista Ciencia, Tecnología e Innovación de la Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Señor de Sipán quiere demostrar a la Región, al Perú y al mundo que en su seno alberga gente muy valiosa dedicada a la investigación quienes - sin egoísmocomparten sus hallazgos, sabiendo que, como todo trabajo de esta naturaleza, el suyo es "falsable" y que de la discusión que genera emergerán nuevas ideas, conceptos y conocimientos de conformidad a la finalidad última de la investigación científica.

En la vorágine de la globalización, la Universidad Señor de Sipán es un ente que se une e interactúa con los investigadores de otras universidades, entre ellas, los de la Universidad Nacional "Pedro Ruiz Gallo", Universidad "César Vallejo-filial Chimbote", de quienes, dándoles la bienvenida, publicamos su producción, junto con los artículos preparados por docentes y estudiantes de las Escuelas Académico Profesionales de Ingeniería Agroindustrial, Arquitectura, Ingeniería Civil e Ingeniería Industrial.

Por lo expuesto, la Revista expresa el reconocimiento público a cada uno nuestros colaboradores.